
Lagerbedingungen für
bioMat® Bioabfallbeutel und -säcke

bioMat® Bioabfallbeutel und -säcke enthalten natürliche und nachwachsende Rohstoffe, wodurch sie 

zertifiziert kompostierbar sind. Eine unsachgemäße Lagerung kann daher bei der Folie zu gewissen 

Eigenschaftsschwankungen führen.

Es wird deshalb eine optimale Lagerung in kühlen Räumen (Temperatur 15° bis 20° C,

relat. Luftfeuchte ca. 50 %) empfohlen. Produkte am besten im Karton belassen und vor direkter

Sonneneinstrahlung schützen.

Da die Produkte aus nachwachsenden Rohstoffen gefertigt werden, ist eine Mindesthaltbarkeit

von 12 Monaten bei ordnungsgemäßer Lagerung möglich. Jedoch kann bei optimaler Lagerung die 

Haltbarkeit auch deutlich verlängert werden.

Gröbere Abweichungen von diesen Lagerbedingungen können eine Reduktion der Materialfestigkeit

zur Folge haben.

Für Ihre Logistik empfehlen wir grundsätzlich: „First In First Out“.
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Storage conditions for
bioMat® compostable waste bags and bin liners

bioMat® compostable waste bags and bin liners are certified compostable because they contain natural and 

renewable raw materials. Improper storage can lead to certain quality fluctuation of the foil.

For optimal storage conditions we recommend to store the products in cool tempered rooms (temperatures 

between 15° and 20° C, relative air humidity about 50 %) Leave the products in the box and protect from 

direct sunlight.

Because the products are made of renewable raw materials, with proper storage the minimum shelf life is 

about 12 month. However with perfect storage conditions the shelf life can be significantly extended.

Major deviations from these storage conditions can lead to a reduction of the material strenght.

For your logistics, we generally recommend: „First In First Out“.
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bioMat®-kompostoituvien pussien 
ja säkkien varastointiohjeet.

bioMat®-kompostoituvat pussit ja säkit ovat kompostoituviksi sertifioituja, koska ne sisältävät tärkkelyspoh-

jaisia uusiutuvia raaka-aineita.

Optimaalisten säilytysolosuhteiden saavuttamiseksi suosittelemme tuotteiden säilyttämistä viileässä tilassa 

(lämpötila 15–20 °C, suhteellinen ilmankosteus noin 50 %). Säilytä tuotteet omissa pakkauksissaan ja suojaa 

ne suoralta auringonvalolta.

Koska tuotteet on valmistettu uusiutuvista raaka-aineista, niiden vähimmäissäilyvyysaika on asianmukaisessa 

varastoinnissa noin 12 kuukautta. Täydellisissä varastointiolosuhteissa säilyvyysaika voi kuitenkin pidentyä 

merkittävästi.

Merkittävät poikkeamat näistä varastointiolosuhteista voivat heikentää materiaalin lujuutta.

Kierrätä varastoasi ”First In First Out“ -periaatteella.
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